

Inauguran nueva cancha de voleibol playa y reabren canchas de tenis en el parque municipal de Cabildo

Desde los años 90 que no se habilitaban las canchas de tenis en Cabildo debido a la costosa restauración y mantención que el proyecto significaba, sin embargo, este miércoles se reabrieron de manera definitiva para el uso libre y gratuito de la comunidad cabildana. Junto a ellas se inauguró una nueva cancha de voleibol playa, la primera en la comuna, logrando así un nuevo avance en el gran proyecto del complejo deportivo y recreativo que se busca construir en el parque municipal de Cabildo.

En relación a las canchas de tenis, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso Oyanedel, contó que se cuenta con dos canchas de arcilla que beneficiarán a todos los ex tenistas y nuevos tenistas de la comuna, así como también a los establecimientos educacionales que podrán usar el espacio para prácticas deportivas. Durante octubre partirán los talleres municipales de tenis para niños, niñas y jóvenes con el fin de potenciar esta disciplina en la comuna.

Anuncio Patrocinado

Respecto de la nueva cancha de voleibol playa, señaló que: "Esta es nuestra primera cancha de voleibol playa en Cabildo acá en el parque municipal. Un espacio que va a tener tremendo provecho, tremenda oportunidad para muchos niños y jóvenes que durante esta etapa que se viene, que es una etapa estival, una etapa de mejor clima, para que puedan aprovechar la luz día y jugar, entretenérse".

Estos nuevos proyectos se suman a los ya realizados en el parque municipal, un espacio que se busca transformar en un complejo deportivo y recreativo que motive a la comunidad a practicar deporte, que sea un lugar digno y de calidad para que los deportistas entrenen sus disciplinas y, también, un destino agradable donde las familias puedan disfrutar.

Inauguran nueva cancha de voleibol playa y reabren canchas de tenis en el parque municipal de Cabildo

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Al respecto, el jefe comunal señaló: "Estamos muy contentos porque este lugar del parque municipal, que estuvo botado por muchos años, hoy día tiene su piscina funcionando, la media luna funcionando, se está construyendo el primer patinódromo de la región de Valparaíso, tenemos voleibol playa, cancha de tenis y, también, el proyecto que está aprobado y a punto de adjudicarse de la cancha de pasto sintético y torres de iluminación".

Desde que asumió la actual administración municipal, el deporte se consideró como prioridad en la gestión, con el fin de apoyar a los jóvenes promesas y motivar a las nuevas generaciones a enfocarse en el deporte y así mejorar su calidad de vida.

Eladio Castro, encargado de Deportes del municipio, comentó al respecto y señaló que: "Estamos convencidos de que el deporte es un motor fundamental para el desarrollo integral de los niños y jóvenes de nuestra comuna. Es por eso que estamos muy felices de inaugurar estas canchas, que van a hacer de vital utilidad para todos los que practican el voleibol y el tenis. Esto se suma a la futura carpeta sintética que vamos a tener el parque municipal".

Inauguran nueva cancha de voleibol playa y reabren canchas de tenis en el parque municipal de Cabildo



y tú, ¿qué opinas?